

# Bate Borissow setzt auf Grün

**Champions League-Klub reist von Gögging nach München weiter. Trotz zur Verfügung stehender Kunstrasenplätze trainierten die Profis auch im Schneefall beim TSV Neustadt.**



Durch das bisschen Schnee lassen sich weißrussischen Profis nicht vertreiben. Foto: jd

Kunstrasenplätze zur Verfügung standen, trainierten die Profis bei ihrem Aufenthalt in Bad Gögging stets auf dem Geläuf des TSV Neustadt. Auch am Montag gab es trotz Schneefalls noch lockere Übungen auf dem TSV-Grün.  
(mar)

**BAD GÖGGING.** Wie geplant endet am Dienstag das Trainingslager des weißrussischen Fußballklubs Bate Borissow in Bad Gögging. Das Team um den Ex-Bundesliga-Profi Aleksandr Hleb reist nach dem Frühstück weiter nach München, wo am Mittwoch das abschließende Champions League-Gruppenspiel gegen den FC Bayern ansteht. Am Dienstagabend absolviert Borissow sein Abschlusstraining in der Allianz Arena. Obwohl den Weißrussen im Raum Ingolstadt auch drei